
第１９２回教育研究評議会議事要旨

日 時： 令和元年９月１０日（火） １０：００～１１：２７ 

場 所： 事務局１号館４階 特別大会議室 

出席者： 岡，古賀，田中，小坂，福田，堀，根ヶ山，白井，三浦，杉野，鍋山，高木，丹，兵藤，野

崎，谷澤，堤，小林，レール，葛，福代，藤澤，脇條，吉村，有村，増本，野垣，山田，宮

田，度会 

欠席者 佐藤，岩田，川﨑 

オブザーバー： 土谷，三石 

議 題：

Ⅰ．議事要旨の確認

学長から，第１９１回教育研究評議会議事要旨の確認があり，原案のとおり承認された。 

Ⅱ．審議事項

１．内部質保証に係る教学マネジメントの取り組みについて 

福田理事から，内部質保証に係る教学マネジメントの取り組みについて，審議資料１に基づき

説明があり，審議の結果，原案のとおり了承され，教学委員会において全学的な教学マネジメン

トを進めていくこととなった。 

Ⅲ．報告事項

１．教員選考報告について 

学長から，教員選考報告について，報告資料１に基づき報告があった。 

２．山口大学基金寄附状況について 

古賀理事から，山口大学基金寄附状況について，報告資料２に基づき説明及び教職員からの 

寄附への協力依頼があった。

３．オープンキャンパス 2019 の実施について 

福田理事から，オープンキャンパス 2019 の実施について，報告資料３に基づき謝辞と報告が

あった。 

４．吉田キャンパス新福利厚生施設の竣工及びオープニングセレモニーについて 

福田理事から，吉田キャンパス新福利厚生施設の竣工及びオープニングセレモニーについて、

資料４に基づき報告及び案内があった。 

５．2019 年度入学生の英語学習状況について 

  福田理事から，2019 年度入学生の英語学習状況について，報告資料５に基づき報告があった。

６．部局における外部資金獲得に係る取組事例について 

  堀理事から，人文学部及び経済学部における外部資金獲得に係る独自の取組事例について，報

告があった。  

７．国際交流協定について 

三浦副学長から，国際交流協定について，報告資料６に基づき報告があった。 

８．学生の身分について 

  学生の身分について，報告資料７に基づき，当該学生の所属部局長から報告があった。 



Ⅳ.その他 

１．その他 

（１）古賀理事から，令和２年度人事計画について，各部局から提出があった計画を調整のうえ，

改めて回答を行う旨報告があった。 

（２）堀理事から，防衛装備庁安全保障技術研究推進制度について，山口大学から１件採択された

との報告があり，構成員から，審査委員会の在り方やガイドラインの見直しについて今後も検

討が必要という意見が出された。 

【配布資料】

＜参考資料＞ 

  第１９１回教育研究評議会議事要旨（案） 

＜審議資料＞ 

１ 内部質保証に係る教学マネジメントの取り組みについて 

＜報告資料＞ 

１ 教員選考報告書 

２ 山口大学基金寄附状況について 

３ オープンキャンパス 2019 の実施について 

４ 吉田キャンパス新福利厚生施設の竣工及びオープニングセレモニーについて 

５ 2019 年度入学生の英語学習状況について 

６ 国際交流協定について 

７ 学生の身分について 


